



4 Pièces

94 m²

Réf. 3534-B205-5165795

802 000 €

Les Gets

Appartement à vendre (74260)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Inspiré des fermes d'alpage hauts-savoyardes, découvrez le nouveau programme Lumina à l'entrée du village des Gets. Édifiée sur 4 niveaux, cette résidence à taille humaine est composée de 26 logements allant du T2 au T4. Constitués de beaux volumes, chaque appartement est un cocon vous promettant confort et intimité. La décoration a été pensée dans les moindres détails : esthétique, matériaux authentiques et nobles, ainsi que des équipements de haute qualité. Laissez-vous séduire par une adresse de choix, vous permettant de créer vos souvenirs les plus précieux. Au premier étage d'une toute ...

Inspired by the mountain farms of Haute-Savoie, discover the new Lumina program at the entrance to the village of Les Gets. Built on 4 levels, this human-sized residence is composed of 26 apartments ranging from 2 to 4 rooms. Each apartment is a cocoon that promises comfort and privacy. The decoration has been thought out in the smallest details: aestheticism, authentic and noble materials, as well as high quality equipment. Let yourself be seduced by an address of choice, allowing you to create your most precious memories. On the first floor of a brand new residence, we invite you to discover ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com